
 

 

東北地方・広島市をはじめとする全国 

各地の被災地の１日も早い復興を！ 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.6６号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

 

さいたま市にも防犯カメラ設置が必要！！ 
 最近、さいたま市内において子どもを狙う 

不審者情報が大変多くなってきています。 

全国的に見ても川崎市で中学１年生が多摩川の 

河川敷で殺害されたり、高崎市では女性に硫酸が 

かけられるなどの凶悪犯罪も増えてきています。 

こうした事件は全て防犯カメラの解析画像によって 

犯人が逮捕をされています。浜口はさいたま市でも

この「防犯カメラ」の必要性を強く感じています！ 

６月議会で｢防犯カメラ｣設置をさいたま市に質問！ 

以前から「防犯カメラ」の設置を浜口は呼びかけて参りましたが、その際に必ず反対意見が

出ました。それは「市民のプライバシーをどう確保をするのか？」という問題でした。             

そこで私は去る５月２２日、大阪市の淀川区に防犯カメラ１００台設置の実例を視察して参り 

ました。 その中で防犯カメラを設置に対するための課題が浮彫りになって参りました。    

①市民の方に防犯カメラの画像の取り扱い方をしっかりと周知する                       

まず淀川区では、大阪府警とも連携。防犯カメラの情報の取り扱い責任者をしっかりと認定

し、その人間のみがパスワードで持ってしっかりと情報の管理、漏洩を防ぐ仕組みがある。                    

②防犯意識をしっかりと地域に根付かせる                               

全国的に凶悪犯罪が起きても、「自分の住んでいる地域はまさかそんな事件は起きない。」と

いう油断が取り返しのつかないことになります。事件が起きるかもという防犯意識醸成を！                                                                    

③議会での活動の後押しが必要                                                          

どんなに浜口が議会で声を上げても、それだけでは防犯カメラ設置に至りません。多くの市民

のみなさんの後押しが必要です。署名のご協力など活動の後押し宜しくお願い致します。                                                

浜口けんじおせっかいブログ更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/     浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎回魂を込め書いています！ 
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